

第11回目となる美山かやぶきの里ワンデーマーチが開催され、およそ600人が参加しました。コースは、美しい日本の歩きたくなる道500選選定コース（18*、北かやぶきの里コース）とファミリー向けの全国遊歩100選選定コース（12*、虹の湖コース）。各地の歩こう会で参加の団体の方々や老夫婦、親子連れなどがそれぞれのペースで、美しい農村の風景が広がる美山をウォーキングしました。3年ぶりに参加されたご夫婦は「やっぱり美山は空気おいしい。ゆっくりと歩いているだけですごリラックスできる」と元気に歩いて行かれました。



▲大野ダム方面に向かって歩き始める参加者

「美山の里で心身ともにリラックス」

（11/3 美山かやぶきの里ワンデーマーチ）

みんなのひろば

まちの話題を紹介します



▲緊張もほぐれ会話も弾むバーベキュー

るり溪温泉ポテポテパークで市が主催する婚活イベントを開催。市内在住の男性18人と市内外から女性20人が出会いを求めて参加されました。1対1での自己紹介、キノコ狩りと時間とともに緊張もほぐれ、バーベキューではテーブルごとに会話も弾みました。最後に全員でオクラホマミキサーに合わせてフォークダンス。子どものころの記憶を頼りに輪をつくりましたがうまくできず、あちらこちらから笑いが起こりました。参加者の女性は「おいしい料理を食べながら、あっという間に時間がすぎました。楽しかったです」と話してくださいました。

「癒しの森で素敵な出会いのひと時」

（11/14 南丹市婚活イベント）



▲オクラホマミキサーでフォークダンス(?)

「たすきに思い込め 仲間と力のかぎり」

（11/20 第6回南丹地区小学校駅伝競走大会「キッズふれあい駅伝」）



▲保護者や先生、友人の声援を受け懸命に走る児童たち

南丹地区の全43小学校から各校1チーム、4年生以上の児童約340人が参加し、駅伝競走と持久走が園部公園陸上競技場で行われ、健脚を競いました。大会は小学生の体力・運動能力の向上を図ることなどを目的に開催し、駅伝競走は6区間計7.5*で、奇数区を男子、偶数区を女子が力走。また、補員の児童は持久走の部（1.2*）に出場しました。この日に向け練習を重ねた児童たちは、応援に駆け付けた保護者らの声援を受け、たすきの「おもみ」を感じながら、懸命にたすきをつなぎました。

お詫びと訂正 広報なんたん10・11月号の記事に次のとおり誤りがありました。お詫びして訂正します。
8ページ…(誤)片山若菜さん⇒(正)片山若奈さん